



En Universidad de Antofagasta *La Nación* /

Santiago - 13. III. - 88

## Rindieron homenaje al folclorista Oreste Plath

Un homenaje al folclorólogo Oreste Plath rindió la Universidad de Antofagasta, durante la inauguración del Segundo Encuentro Latinoamericano de Artesanía Tradicional, que se realizó en el teatro Pedro de la Barra.

Ante la presencia de autoridades universitarias y de delegados de Argentina, Perú, Bolivia, Chile y otros países que participaron en el evento, Plath recibió una distinción de manos del decano de Educación y Ciencias Humanas, Doris Martinic, consistente en una artesanía urbana de cobre. También recibió otra del Comité Nacional Chileno de Museos, que le

entregó el vicepresidente de ese organismo, José Domingo Muñoz.

El discurso de homenaje estuvo a cargo del coordinador general del encuentro e investigador del Instituto de Investigaciones Antropológicas, Horacio Larrain Barros, quien exaltó las cualidades de Plath señalando que "impresiona su capacidad para abordar el tema del folclor desde tan variados y diversos ángulos. No hay detalle pintoresco, relato o cualquier expresión folclórica que escape a su ojo avizor. Todo lo detecta, lo analiza y encasilla, mostrando así la increíble riqueza del decir, hacer y jugar popular".

200-610

Santiago de Chile, Domingo 13 de Marzo de 1988

## Rindieron homenaje al folclorista Oreste Plath. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

